Grotte de l'écureuil

ACCES A LA FALAISE :

Dans Lhuis, chercher le chemin que les habitants nomment " la voie du tram. " ou encore " la route nouvelle ". Pour cela, en venant de Groslée, passer sous l'église, devant la boucherie, entre le garage et l'ancienne gare et devant le bureau de tabac, passer le petit pont sur le ruisseau et prendre en face, la route qui mène au site en passant sous un grand poulailler puis 1.5 km. plus loin devant l'ancienne décharge : le goudron s'arrête ici.

Continuer le chemin sur encore 1 km. jusqu'à une carrière (sur la droite), se garer à gauche sans gêner l'accès des exploitants. A pied, passer sous la barrière et prendre le chemin qui monte à gauche de la carrière puis, à gauche le sentier évident qui s'enfonce dans le bois, la falaise est visible plus haut. Au bout de 100m, quitter le sentier large pour monter à droite (dans une courbe à gauche !) et prendre un itinéraire plus discret à travers les buis. Monter, dépasser légèrement la falaise, passer un pierrier et redescendre par un nouveau sentier jusqu'en dessous de la "grotte de l'écureuil". Montée 7mn.

Les voies sont volontairement surprotégées pour l'apprentissage en tête. Le pied est très aménagé pour les jeunes enfants. Bonne grimpe et discrétion. Hauteur des voies: 15 mètres.